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（＊3）公営企業会計
          

…水道や交通事業など地方公共団体が経営する13の事業は民間企業と似た経理を行っています。公営企業会計は、
お金の流れ、資産・負債がわかりやすく、財政状況を正確に把握することができます。

ことば

町HP
国民健康保険

平成29年度  特別会計・事業会計予算
国民健康保険特別会計
　　　　　　 50億4510万円
ポイント糖尿病性腎症ハイリスク者の受診勧告、

人間ドック・脳ドック受診者の拡大や
ジェネリック医薬品への転換促進

討 論 私はこう考える 

反対
です

大澤　博議員
高齢者や生活困窮者への対応が不十分で
あり、保健師・福祉委員の処遇改善も必要。

賛成
です

𠮷澤康広議員
特定健康診査の受診率向上等、取り組む
べき施策に予算を重点措置している。

下水道事業特別会計
　　　　　　5億4622万円
ポイント引き続き第２処理分区の面整備を進め、

公営企業会計（＊3   
）
 

への移行に取り
組む

農業集落排水事業特別会計
　　　　　　　　1億157万円
ポイント 公営企業会計（＊3）    への移行に取り組む

水道事業会計
　　　　　　  16億7948万円
ポイント水道ビジョンに掲げる「強

きょうじん

靭対策」とし
て、老朽配水管更新等を計画的に進める

討 論 私はこう考える 

反対
です

大澤　博議員
高齢者・低所得者が安心して生活できる
水道料金設定を。

賛成
です

中嶋文雄議員
管路の耐震化を計画的に進めるなど、安
定給水の確保の姿勢がうかがえる。

後期高齢者医療特別会計
　　　　　　　３億4780万円
ポイント健康診査・人間ドック・脳ドック検診

受診者の拡大とともに、健康長寿促進
事業に取り組む

討 論 私はこう考える 

反対
です

大澤　博議員
後期高齢者制度を廃止し、老人医療保健
制度に戻すべき。

賛成
です

鈴木詠子議員
早期発見・早期対策につながる健康診査
は一層重要になる。

予防や健康づくりで医療費の適正化を

施設や駐車場が
整った大きい公園が
ほしい！

最優先なら
「安心して預けられる
保育所」です。

優先してほしいのは相談で
きる人や場所。保育所や
情報提供も必要です。

寄居を代表するような、
大きな公園をつくって
ほしいと思います。

中学生海外派遣は
ワクワクする。

親の就労支援と
子どもの遊び環境の
整備を優先して！

放課後児童クラブ
（学童保育）は、働く親
として助かりますね。

（左から）横田卓也さん　吉徳信也さん　原 圭さん　土師賢一さん　峯岸敏男さん　大木克徳さん　本多宏一さん　
　　　　 田中大介さん　森田淳一さん

議員が聴いた生の声
　人口減少の克服や地域の活力向上は、
寄居町にとって大きな課題。
　議会では、これらの課題に対する取り組
みのキーワードとなるのが「子育て支援」と考え、
今回の特集は議員全員でみなさんの声を聴きに行きました。

次
の
ペ
ー
ジ
は　

  「
ご
存
じ
で
す
か
？   

町
の
子
育
て
支
援
事
業
」
　

働く立場を考えると、
保育の充実が
　必要ですね。

動
く
動動
聴

く

「寄居町の子育て支援」で評価するもの、不十分と思う
ものは？ また、今後どんな支援が必要だと思いますか？Ｑ

第２
弾第３弾

児童手当などの金銭的
援助と親の就労支援、
両方が必要ですよね。

寄居町商工会青年部のイクメンたち

子育て支援に
ひとこと

 全議員が歩いて・話して・聴いた


